
财迷‖变天雷？拜登撤销对TIKTOK和微信禁令及郭树清暗示房价可能
下降

收录于话题

#投资理财 29 #楼市 15 #贸易战 #芯片 2 #世界经济 8

财迷旺角街拍镇楼，作为神州地产业的老师，香江地产业配上此霸气侧漏的公司名

字，别有一番韵味

 

且不必谈甘肃白银某领导行了非凡之举：

上期没了求安慰的 昨天九龙塘右眼财迷
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也不必谈中南美某国举国梭哈比特币：

单单是如下两条新闻，就值得我等细品。

 

其一为拜登签署撤销对微信和TIKTOK的禁令，听上去好像是中美关系就此会变天，逐

渐好转：

其二为帝都富凯大厦和鑫茂大厦双肩挑的揸FIT人又爆惊世骇俗之语：



这明示了a)炒楼可能倒大霉，甚至暗示了b)楼市可能下降，无异于平地一声惊雷，以

至于有自媒体甚至将其称为国家级劝退：

辣么，以上信息背后蕴含了神马趋势，我等小民又当如何看清形势，趋利避害？财迷

这就为大家做个解毒：

 

ONE.拜登对华围堵放松？

 

先说拜登撤销了对于抖音和微信的单独禁令。

这个禁令是川普在任的时候签署的。很多媒体人称这与“图尔萨”事变有关——2020

年6月11日，美国总统特朗普的竞选团队宣布于19日在俄克拉荷马州图尔萨市举行自新

冠疫情以来的首次竞选集会。想参加集会的支持者可以通过APP或者网页报名，免费获

得入场券。特朗普团队事先收到了上百万份的网上申请，足以让1.9万人的场地爆满。

但在19日的演讲当晚，到场的观众仅有不到6500人，高处看台出现了大量空位。原本

由于报名人数太多，计划在会场外举行的演讲也随之取消。原因是有人在抖音上鼓励

00后用假的电话号码注册入场券，然后再故意放鸽子。对于这件事，神州各路媒体进

行了铺天盖地的报道：



而拜登取消这个禁令的原因，目测有三：

 

其一，原先特朗普禁止抖音，似乎是出于抖音粉丝在图尔萨演讲的时候搞了他一把之

后的个人报复，有公报私仇之嫌，似乎属于没有章法。

 

其二，这个禁令本身也受到了一些大公司和地方法院的抵制，效果不大。

 

其三，如果让川大统领的禁令继续生效，就显得功劳都是川大统领的，这不符合拜登

的路数。

 

然鹅，窃以为这并不代表拜登会对神州缓和。

 

拜登撤销了对抖音和微信的单独禁令，但他同时要求商务部设计一套新的针对中国等

“竞争对手”的软件的替代方案。而这个安全审查主要是针对可能会造成美国人敏感

数据出现风险的应用程序，可执行性更强，打击面更广。这实际上恐怕会把制裁的范

围扩大。



 

更有甚者，拜登提出了一个全面的新法案：

 

该法案内容超过1400页，共分为六个章节：

 



第一部分是扶植半导体与5G通讯业的相关法案（CHIPS and ORAN 5G Emergency

Appropriations），由米帝财政部负责实施，包括建立三个半导体相关的基金，涉及

500多亿美元的投资。

 

第二部分是旨在强化研发、制造、及供应链的《无尽边疆法》（Endless Frontier

Act），五年内批准使用约1200亿美元预算。

 

第三部分是《战略竞争法》（StrategicCompetition Act of 2021），这被视为与神

州竞争量身打造的法案，包含应对神州的1带1road、信息战攻势、供应链独大的具体

应对措施。

 

第四部分是关于国家安全与政府事务委员会的相关规定，比如在本章节特别禁止米帝

政府採购某地制的无人机或下载抖音等应用。

 

第五部分是《应对神州的挑战法案》（MeetingThe China Challenge Act Of

2021）。听名字就知道其内容。

 

第六部分则囊括关于教育、学术相关的规范。比如要求披露外国人才计划的相关信

息、加强米帝-生的科学相关(STEM)科目的教育、要求米帝教育系统建立有透明度的外

国资金赠款计划等。

 

综上所述，这基本上是把过去所有制裁方式用法律的方式定下来，并进行条理清晰地

的完善——相比与川普时代打乱拳相比，这种有招有式，按部就班地建制派行为威力

恐怕也不容小觑。

 

TWO.拜登撤销对抖音/微信禁令背后的趋势

 

窃以为，拜登撤销对抖音/微信禁令，背后的趋势不是拜振华对华放软身段，而是他的

建制派团队在好整以暇，有条不紊地组织起新冷战的各条战线。



 

谈到新冷战，估计大家想到的就是铁幕、两大阵营、越南、阿富汗、地缘政治，地缘

冲突，等等。而这些都是基于19世纪到20世纪的不同地缘政治理论进行的实践。其中

最出名的是三大地缘政治理论：Mahan（马汉）的海权论，Mackinder（麦金德）的

“心脏地带“概念，和Spykman（斯帕克曼）的边缘地带论。

 

目睹海权帝国大英帝国带来的大英帝国和平(Pax Britannica)之后，米帝海军史学家

马汉(1840-1914)提出海权论，1890年发表的著作《海权对历史的影响：1660～

1783》，并认为在现实世界中分析国家的力量时首先应重视海洋:

 

马汉的论点和二战与日本帝国的太平洋鏖战启发了米帝，这才促使米帝打造了蓝星上

最庞大的海军——全球航母，约翰牛家勉强算两艘，高卢鸡家一艘，毛熊家一艘，神



州勉强算有两艘，阿三哥家勉强算有一艘，没了，就这些了。而美帝手里十一艘核动

力，外加封存的小鹰级。还不要提盾舰和海狼和洛杉矶两种开了挂的潜艇部队。

 

英国地理学家麦金德(1861-1947）写有《历史的地理枢纽》著名论文，提出了“心脏

地带”和“世界岛”这一战略概念，成为一个以全球战略观点来分析世界政治力量的

学者。

 

麦金德提出：世界力量重心所在的欧、亚、非三洲由于陆上交通发达，已变成了一个

世界岛。世界岛的中心位于欧亚大陆中部的心脏地带，其范围大致西起东欧，东至中

西伯利亚和蒙古，南起小亚细亚、波斯和神州的西北西南辖地，北至北冰洋。其外围

则依距离的远近和人力，除东欧这个门户外，其余方向海权国家均不易进入，成为世

界上最大的天然堡垒，而占据心脏地带的国家却屡屡向欧亚大陆边缘地带扩张。

 

据此，麦金德断言，占据东欧是控制心脏地带的关键，并把他的全球战略思想归纳成

著名的三段警句：1）谁统治东欧，谁就控制了心脏地带；2）谁统治心脏地带，谁就

控制了世界岛；3）谁统治世界岛，谁就控制了全世界。

 



正是在麦金汉的理论的促进下，希特勒和斯大林进行争夺东欧主权的鏖战，后来又出

现了米帝的“先欧后亚”战略。米帝通过各种争霸，最后促成了东欧的变天和苏联的

解体。

      

尼古拉斯·斯皮克曼（Nicholas JohnSpykman，1893年-1943年），支持地理决定论:

 

但与麦金德不同，他认为边缘地带才是关键地区。边缘地带有来自人口，天然资源还

有工业发展的重要性。斯氏因此认为边缘地带是围堵心脏地带的关键。（而麦金德则

认为离岸岛屿与大陆才是）边缘地带包括欧洲沿海地区、阿拉伯中东沙漠地带、亚洲

季风区。其特征是处于心脏与海权的边缘。

上图为边缘地带示意图



正是受到斯皮克曼的启发，米帝在后冷战时代参与的地缘冲突，都是在边缘地带：90

年代的巴尔干半岛，2000年初的中东，以及现在的东亚。

 

以上这些理论确实厉害，而且也确实指导了不少地缘实践，不懂的可以去看相关书籍,

除了上面三位的著作，还有罗伯特.卡普兰和乔治.弗里德曼的书（财迷已经分享到VIP

群，文章最后有加群方式）。

 

但是，窃以为，在全球化程度大大加强的今天，如果只用地缘政治的视野看待冲突，

那就显得too simple, sometimes naive。新冷战时代，国与国的冲突，恐怕已经不

仅仅是1)地缘冲突，同时还包括了更多维度的冲突——这些维度包括但不限于：2)舆

论战线冲突，3）外交串联战线冲突，4）科技战线冲突，5）贸易战线冲突，6）金融

战线冲突，具体各位可以看此文：《财迷‖九里山前作战场：中美对抗五条战线全景

回顾、规律梳理及对策》。

 

而如果我们从以上6个维度来审视拜登的策略，就会发现，拜登的团队实际上有自己的

节奏：

 

1）地缘冲突，主要是从藏南班公湖一带给鸭梨。

 

2）舆论战线冲突，主要是从西北某民族给鸭梨。

 

3）外交战线冲突，这是拜登团队做得最多的，财迷按时间顺序对一些材料进行了排

列,各位看下面自然懂：

 

3月，日本首相访美，美日发表联合声明，引发抗议：

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2649997127&idx=1&sn=7602194441517689ff6f59d6a9cfadce&chksm=f31fcf2fc468463922450eacbdcf70547070c163af470592c3df28ad0f93fcd6038544e47e11&scene=21#wechat_redirect


 

4月末，米帝的表兄搞了一些动议，引发抗议：

 

同样是4月末，同属于五眼联盟的澳大利亚做了一些事，引发抗议：

 

5月末，欧盟干了一件事，又引发风波：

 

同样是5月末，韩国总统文在寅访美，发表了联合声明，又引发抗议：

 

4）科技战线冲突，首先川普在任时对华为中兴进行的科技封锁仍然还在生效。另外一

点前面已经说了，2500亿的《创新竞争法案》出台 ，主要目的就是和神州竞争。更不

要提拜登前段时间还扩大了对华投资黑名单：



 

反倒是5）贸易战线冲突和 6）金融战线冲突，相对较少。

 

综上所述， 拜登手下都是训练有素的建制派，行为一板一眼，但却颇有章法，这导致

拜登团队上台不到半年就已经在1）地缘战线，2)舆论战线，3）外交串联战线，4）科

技战线小有斩获，其中尤其是在外交串联战线，基本上把一起打群架的小兄弟们组织

了起来——印度阿三做前锋，澳洲homie做后勤，日韩哼哈二将，英美兄弟压阵——就

目前来看，未来免不了有更多鏖战。

 

THREE.郭树清对楼市可能下降的暗示

 

户部郭大人的讲话视频，财迷发在了微博上：

 

但不少看官不以为然（图看不清请点击放大，也可以横屏看）：



 

诚然，这些看官的论点自有其道理:

 

第一，神州人六个钱包均在楼市之中，且楼市相关信贷是银行最优良资产，神州银行

又是神州金融的中枢，不能出事。一旦楼市大跌，引起个人弃楼弃贷，引发银行的不

良资产潮，那就万事皆休。

 

第二，神州楼市已经不仅仅是楼市，还是地方钱袋子最重要的来源，2020年的卖地收

入为8.4万亿，加上契税收入，楼市带来的收入占了地方财政收入来源的接近40%。具

体各位请见此文《财迷‖百尺楼高水接天:展望2021楼市并解读唱多大V被约谈、房贷

收紧及华夏幸福爆雷》——简而言之，楼市基本上就是地方财政收入的最大来源，起

码就目前来看，很难用其他产业代替。还不要说在中兴华为受到封锁的今天，是否还

能有上万亿新产业发展起来也是个问题。

 

但是郭大人说出此话，也定然有他的原因。

 

首先，财迷早前有文章已经讲过：鑫茂大厦揸fit人轻易不发声，一旦发声，后面必有

大事。

 

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650000247&idx=1&sn=b101708a8b59176b6a163e166403a33c&chksm=f31fbb1fc4683209ae96b74ac8bacfe6b896b8ca2c25a3bc232e4583f1d5a8fe45534ee148ba&scene=21#wechat_redirect


举个栗子，2018年年初，他怒斥不法分子违规制造大型韭菜联合收割机：

一周之后，SEA航股票大跌，并开始断尾求生：

同时，SEA航不断变卖资产还债，包括财迷所在香江的地块：

两个月之后，华X能源被接管，曾经和拜登的仔亨特谈笑风生的神秘老板叶X明不知所

终：

 

同时，peace邦口天被审判：

 



隔了一段时间，被富凯大厦罚款上千万，在金锁消失的情况下沉寂多时的小燕子现身

欧洲去放（wen）飞(ding)自(jun)我(xin)。细细观之，其中有掩饰不住的憔悴：

 

2020年末，轻易不发声的郭大人又出来发声，直接写了一篇长文：

 

随后，神州债市开始步步惊心：

先是拥有千亿资产的3A信用级河南国企永城煤电还不起10亿债务：



其次是华晨集团，同样坐拥千亿资产却还不起10亿债务,最后不得不进行破产重组：

 

最后，包商银行全额减计，并不得不进入破产程序，我们又一次见证历史：

所以，自从郭成为央行党委书记及银保监会主席以来，主动在媒体上发了两次声，后

来的震动上面已经列出，各位可以看到，真的不小。辣么，这一次郭再次撰文发声，

窃以为这值得大家警醒。

 

其次，庙堂打压，楼市，有其底层逻辑：

 

1)1994年1月1日，雄鸡诺夫主导实施的汇改落地，人仔对美元一下跌到8：1，由此神

州开启以血汗工厂出口换回的外汇为锚印钞，人仔获得“小美元”外号。这间接带来

“输入性通胀”，并迫使技术官僚以“楼市蓄水池”来缓解这个输入性通胀。

 

2）2008年，由于米帝经济危机，出口大跌，导致庙堂开始搞4万亿，转向以楼市为锚

印钞。以楼市为锚印钞，并非以土地或者别的神马为锚印钞，而其实就是以广大购房



者的信用扩张为锚印钞。或者更直白一点，是以广大房奴们未来几十年的劳动为锚印

钞。

 

3）到了2019年末20年初，房奴们的信用扩张已到了极限，不能再扩张。具体起来，有

三点：a）神州整体负债已经极高。b）无论是从换手率还是从分红的指标看，楼市都

盛行投机，充满泡沫。c）神州房奴们的杠杆已经极高，实际上已经影响到他们的消

费，这会导致神州的内需不足，进一步导致内循环无法开展。

 

如果说上面的理由都还不算很有力和紧迫，辣么，最近的d)楼价上升导致生育率下

降，迫使高层决定开放三胎，以及e)楼价上升导致社会上躺平文化大行其道，甚至出

现新街口车手和邯郸路刀客（这个财迷会另外专文论述），则似乎确凿进一步说明以

楼市为锚的印钞已经接近上限，不能再向上走。

正因为如此，郭大人才会出来声色俱厉地向社会传递楼市会下跌的信息。

 

实际上，就财迷了解，郭大人也不容易，毕竟因为痛骂“野蛮人”，“妖精”之后，

就被贬为庶民的刘大人殷鉴不远。

 

窃以为郭大人现在如此敢说，绝对算得上有担当的内蒙汉子（财迷去看了看他的家庭

出身，对他更加佩服）。另外，财迷也想提醒大家，既然郭大人都豁出去了，那说明

形势多半是已经比较严峻，不得不找人来扮红脸了。

 

历史的一粒沙，落到普通人就是一座山。很多人的命运恐怕又会因此改变。

 



FOUR.我等草民的应对策略

 

形势既然已经解毒清楚，窃以为我等草民可能的策略如下：

 

第一，如果郭的话得到应验，那窃以为财迷很早就做出的推论——一二线楼市能保

住，三线皆为废土——就可能成为现实。具体分析，财迷已经有不少文章讲过。比如

 

对2021年楼市的展望：《财迷‖百尺楼高水接天:展望2021楼市并解读唱多大V被约

谈、房贷收紧及华夏幸福爆雷》。

对环帝都楼市和特色小镇情况的描述：《财迷精选‖楼市凋零的“新路线图”:环京楼

市膝斩及特色小镇批量倒闭》。

对一二线城市的划分和投资策略分析：《财迷‖耶路城、撒冷城和废铁城：神州一二

线城市划分的硬标准及投资策略》。

对二三四线城市房价变动逻辑的推演和投资策略分析：《财迷‖废土和炮灰城:神州二

三四线城市房价变动逻辑及投资策略》。

 

以及对高性价比城市的推荐：《财迷‖性价比最高的城市：如你在一线城市扎根比较

困难，可考虑去这里》。

以上，各位可以按图索骥。

 

第三，神州摆脱现在困境的第一条路是需要找到新的高科技产业来进行产业升级，并

借着崛起的产业红利，减少地方财政对楼市的依赖。但其中毫无疑问有不少难点，比

如在资金上需要更多投入，在技术上也有瓶颈，具体请见此文：《财迷‖下金蛋的鹅:

最新数据推演如何投资寰球芯片业及神州何时能翻盘》，同时，还要注意哪些空手套

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650000247&idx=1&sn=b101708a8b59176b6a163e166403a33c&chksm=f31fbb1fc4683209ae96b74ac8bacfe6b896b8ca2c25a3bc232e4583f1d5a8fe45534ee148ba&scene=21#wechat_redirect
http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650001352&idx=2&sn=5e7c0cad91cdbe4d805a8bc2125acba6&chksm=f31fbfa0c46836b6ea449a5008896efe5f3016c11665d01b058fe1e6e116f7bbd49e867c03d8&scene=21#wechat_redirect
http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650001384&idx=1&sn=da0f0bf0122c5ea4f075cba55b12ac59&chksm=f31fbf80c46836962686867d485296dee63782e664f8b9ea0b8d4416e5251559ee0994fd415b&scene=21#wechat_redirect
http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650001477&idx=1&sn=ebffb65be77d31b5161d6c5560ee38c2&chksm=f31fa02dc468293b7c6f1f9dd27c1fde149323559ee4e6d0dac4a660c04572f19ade78e40dba&scene=21#wechat_redirect
http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650001226&idx=2&sn=55e3cddc0ca80f760dd8441359a0bf8f&chksm=f31fbf22c46836341b6e426b3f74ec549be5759e46a0923817fe16f634f037aff6e9e7d4bfbc&scene=21#wechat_redirect
http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650000913&idx=1&sn=5ff352a5ed8e515091ba0f04a1a71d24&chksm=f31fbe79c468376f74db75a8cd58a14334d08581e2c60945ca765851f71dcef4c59facf3729c&scene=21#wechat_redirect


白狼的大忽悠，具体请见此文《财迷插播‖打造更健康的中国芯片业:从598亿泉芯项

目可能烂尾谈起》。

而神州摆脱困境的第二条路是先不管产业升级，把楼市捂住，同时想办法把楼市带来

的高压通过均贫富化解掉：

这条路走下去，目测杰克马就鸭梨山大，瑟瑟发抖。

对了，从恒大离职之后，任泽平突然变得很敢说，窃以为也可能是有原因的，说不定

是嗅到了风向，闻风而动：

 

当然，神州还有第三条路，比如将最近花了大价钱下的饺子好好利用起来，冲破第一

岛链，将台积电直接抢到手，从而打破西方封锁。

 

哪条路最可能，相列位聪明的看官会有自己的答案。

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2650002466&idx=1&sn=af5f94a537cc833f51ce9c211083a550&chksm=f31fa44ac4682d5c73784337b4d15a94508cfa0adab7eacd616d4bb20d04090d4102ca973418&scene=21#wechat_redirect


 

第三，根据《创新竞争法案》和拜登的命令，我们可以合理地推测，60天之后商务部

可能提出的方案会有：

 

1、所有app不得由可能“侵犯human权”（特指西北某地）的政府或与其有关联的公司

开发，否则一律下架。

 

2、所有app不得由可能与“破坏铭筑”（特指东南某岛）的政府或与其有关联的公司

开发，否则一律下架。

 

3、所有app不得由可能与中国官方及Party相关的公司开发，否则一律下架。

 

出海的公司们，包括刚刚辞职的张一鸣，都恐怕要做好下一步预案。而你我投资者，

恐怕也要对在米帝股市上市的中概股持一种小心的态度。

 

第四，附带一句。有意思的是，郭树清还说：“如果说最发达国家大量印发的货币形

成了拉动全球通胀的动力源，那么，中国数亿劳动者生产的商品就是稳定全球通胀的

千钧锚。”他还指出，“中国在相当一段时期内供应了全球一半左右最终产品，而且

总体上没有提高出口离岸价格，为全球疫情防控和经济恢复奠定了坚实基础”：

 

但是，问题是 a)神州人拿着低价商品去换别人印出来的废纸，这是否有当冤大头的嫌

疑？

而且，b)这样还可能被别人说成是倾销，抢其他国家的工人的饭碗。以上都还罢了，

关键是，郭大人这句话无形中传递了一个信息——搞高科技，搞芯片，神州恐怕暂时

是不行的，只有靠着廉价劳动力才能过日子这样子。还好现在是拜登团队执政，为了



给黑命贵发福利，所以还在不断从神州进口廉价商品。假如是以被神州廉价劳动力抢

走了工作机会的美国蓝领支持的政党重新上台，恐怕就会靠山山倒，后果难料。

 

最后，做个总结：拜登虽然撤销了对抖音/微信的禁令，但用更加完善周全的一揽子法

案来取而代之。而拜登上任才半年，其以建制派为主的团队已经在1)地缘战线，2)舆

论战线，3）外交串联战线，4）科技战线等多个战线对神州发起冲击，颇有章法，其

中在3）外交串联战线方面成果丰硕。这值得我等放下幻想，提高警惕。另外，鑫茂大

厦和富凯大厦的双重扛把子郭大人暗示大谈楼市可能会下跌，是有担当的表现，我等

也要小心应对，看清形势，走好位，才不至于掉坑。

 

言尽于此。

 

最后，做个推广。下面是财迷VIP群（私下我叫方舟群）之加入方式:

列位看官或许知道，财迷有很多文章没法发出来，然而不少看官或许又比较关心一些深度信

息。所以，对我等小民来说，既然这个世界免不了大水漫灌，天坑频现，那么我们就需打造

方舟，应对风险。

 

从今往后，财迷那些把握不了尺度的文章不再对外发布，而是启动方舟计划：

 

在方舟写作群中，您可以每年获得10篇财迷一贯风格的长文，此文将会比财迷公号所发布

的文章内容深度更深，语言也会更加清新脱俗，内容涉及国际国内时政风云。凡是财迷无法

把握其尺度的文章，都会发布到此群。

 

另外，财迷的所有被删文章以及文章的删节省略部分也会发布到此群（每年都有好几篇，其

中有不少是财迷得意之作）。



更重要的是，财迷会在群内定期分享最新经济动态、各种行业报告、最新原版经济学杂志和

理财类书籍（每周有几份精选报告，最新国外原版杂志。每月有好书推荐），并展示自己投

资动向和真金白银的交易记录（四月份财迷投资美股基金，小赚了一把，最近投资别的又略

有收获，而且准备进军美股个股领域，估计不少看官也都了解）。

 

还请各位注意的是：在方舟写作群，财迷仍会在politic上保持不碰红线的态度，所以在此

群里各位只会得到技术分析贴。请不要过度愤青以至于危及本群。财迷建立此群的目的仍然

是帮助大家做技术分析，以趋利避害，并不是教大家做太平天国或义和团。

 

各位需要做的是在经济形势大变的滔天巨浪中保护好自己的小钱钱，到时候稳坐钓鱼船，不

怕风浪起。神州经济实在太差后自然有无脑群氓上街去和姥爷们倾数，我等就不用去凑热

闹。

 

计划文章系列目录：

 

1）《黄金独木桥：香江社团、大飞哥与小民的机会》

2）《从波黑到印尼：如何应对黑天鹅事件》（系列文章）

3）《红色巨熊的倒下：罗刹国经济崩溃探析与小民的机会》（系列文章）

4）《从战利品到猎熊人：东欧经济变天与小民的机会》（系列文章）

……

另外，财迷会把往期VIP文章、被删文章及自己的过往交易记录打包作为大礼相送。内

容包括但不限于：

1）2016预测金（理层）姥爷和董（事会）姥爷之间张力的《楼市重磅》等；

2）讲神州经济趋势的《你养白象，他买屌豹》,《“旗”传统与“猫”传统》等。



3）讲trade战的《千里东风一梦遥》、《全球化的墓碑》等。

4）最新的《制度人、全面战争与地摊经济》等。

这些文章有好几十篇，包您入群物有所值。

 

加入方舟计划的方式为财迷新的微信ID：JLTYYCMFZ，二维码如下：

各位请长按扫描加此号付费，或者手动加ID：JLTYYCMFZ，财迷会通过此号建立方舟写作计

划群。
 

 

由于方舟写作计划群处于试运行阶段，不想扩大影响，所以限额加入，先到先得。以后财迷

会适度扩张人数。

 



方舟群入群费用为489/年（21年春节后统一标准，方舟群老读者续费会有优惠，详情在续

费时咨询财迷社群营运助理即可）。财迷这样收费主要是涉及管理问题：不收费的群往往群

魔乱舞，而且财迷文章不宜过多分享。望大家理解。

 

财迷写文章很辛苦，每篇文章都会花至少72个工时收集数据，打磨内容，以保证质量。所

以相信这点钱也不算太多。这里先行谢过（手动抱拳）。

同时，为防止失联，还请关注公号：“九龙塘书迷”作为备份。本号将在未来每月推出一篇有

趣的文化类文章，同时也会在应急时转发财迷文章：

最最后，喜欢财迷文章，想了解更多？请在微信里关注公号“JLTCM2016”，或扫描下列二

维码：



各位还可以在微博、知乎、雪球中关注公号：“九龙塘右眼财迷”。财迷会在这些平台同步发

文。

各位也可以在B站(境内)和油管(海外)关注财迷的视频号:九龙塘右眼财迷。财迷暂定会每月

发布一期视频。

各位想要了解财迷自己的投资动向（我会把个人投资记录经过处理后发到朋友圈）或者问财

迷各种问题，请加财迷微信JLTYYCM20（这个号也是用来防止失联的）。同时，财迷也会

在朋友圈分享一些即时的经济信息（已经加过财迷旧微信号的读者请勿再加，新号旧号内容

都一样,否则会被拉黑）。财迷文三俗内容多，各位想要了解财迷分享的往期被删文章，可

以从公号下“鼓瑟吹笙”一栏进入财迷QQ群观看。


